



# CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES

ACTE X : MARDI 28 MARS

## L'UNSA RESTE MOBILISÉE ET APPELLE AU PROCHAIN TEMPS FORT

Le jeudi 23 mars restera à jamais dans l'histoire. Plus de trois millions de manifestants se sont réunis sous les bannières syndicales partout en France, ce qui fait de cette manifestation l'une des plus importantes depuis le début de la contestation sociale.

### L'EXPRESSION DU PUISSANT REJET SOCIAL DOIT SE POURSUIVRE

Réunie en bureau fédéral ce jour, l'UNSA-Ferroviaire réaffirme son opposition totale au projet de réforme des retraites voulu par le gouvernement et appelle les salariés du rail à grossir les rangs de la mobilisation du mardi 28 mars.



### J'ADHÈRE À L'UNSA-FERROVIAIRE

Comme des centaines de salariés du ferroviaire depuis le début d'année, vous aussi, renforcez le deuxième syndicat de la branche ferroviaire. C'est simple & rapide : en quelques clics, bénéficiez du soutien et de l'expertise de notre organisation syndicale.



### QUE RETENIR ?

La prochaine grande manifestation contre la réforme aura lieu mardi 28 mars. Pour les agents SNCF soumis à la D2I, n'oubliez pas de déclarer votre intention de faire grève 48 heures avant !



UNSA-FERROVIAIRE